

# EL IMPERIALISMO Y EL SER DEL PLANETA

THALÍA FUNG

## RESUMEN

En su valoración de la relación entre el imperialismo y el ser del planeta, la autora destaca: el papel del capital financiero y su valorización vinculada con la interconexión cibernética y las finanzas mundiales; la relación especial, recién estrenada, con los portadores de conocimiento y, en especial, de tecnología; la marginación de la mayoría de la humanidad por las relaciones profundamente asimétricas del mundo globalizado; el hecho constatable que la naturaleza humana y no humana comienzan a convertirse en rehén de grupos de hombres y que por primera vez un sistema económico puede afectar y destruir la vida; el papel que puede desempeñar la comunidad científica progresista en la defensa del hombre y del planeta.